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何讲座，和老师上讲台一样，总怕底下没有学生。今天来了

这么多人，很高兴。我喜欢作讲座时人多，谢谢大家捧场。

刚才悉尼大学学生会已经介绍过了我，就不多说了，我是唐

林。我很害怕别人说我们是有名气，我更害怕别人说我们是

权威，我们自己可是从来没有说过。 前一阵一直没什么风雨

，技术移民界平平安安，直到7月1日有了两件事。第一，是

一直搞不清楚到底会是怎么样一张签证的495签证的移民条例

公布了。这个签证呢，唐林律师行应该在2月27日已经写过一

篇文章，题目叫《110分临居签证会是什么样的签证?》，然

后在6月4日又写过一篇《495（110分临居）签证会是这样的

签证》，这两篇文章在网上都有转载，写这篇文章的时候都

没有见到移民条例，所以，今天是看完这个移民条例后和大

家来汇报495签证。第二，就是关于两年政策的细则出台了。

有关两年政策的相关性和两年全时学习有很多问题,从我们收

到的电子邮件来看，是大家普遍关心的问题。 我们的原则，

在我们吃不准之前不说话。我们说的话，主要登在我们的网

站上，这是一个世界上最最简陋的专业性的网站，就叫唐林

律师行的移民留学网，我们虽然还做很多其它法律业务，比

如公司法、财产法、刑事诉讼、民事诉讼、一般商法等，但

只有移民法的文章有人看，结果搞成了专门的网站。许多人

批评说这个网站，在专业性建设上太小儿科。我在想呢，书

有各种各样的书，但是不见得只有精装的书才耐读，简装的



书也可以耐读！所以虽然我们的网站是一个简陋的网站，但

我们的文章不抄袭，说的话是我们自己说的，我们说的话不

模仿。这个网站建到现在，我们好象还没有说过一句话到后

来被证实是错误的。我们唐林律师行尽可能在一些大是大非

面前、在一些大的原则上面、在大家普遍关心的问题上给大

家一个非常简要的答复（是、否、正确、不正确），这就是

所谓《唐林辨析》！ 我这个人没有太多本事，但运气还可以

。那么最大的运气就是我有一些特别有能力的人和我共事，

没有他们的努力就没有唐林律师行。我们的网站之所以不舍

得改，也因为我们的网站完全是我们自己一手设计的，虽然

非常简陋，但是因为有感情而不舍得丢掉，也不大舍得改版

。 大家今天来，我想呢，主要是有问题而来。我们之所以办

这个讲座，就是希望自己尽自己的所知回答大家普遍关心的

问题。初步的想法呢，关于两年政策的回答不准备登在网站

上，但是关于“495”一些问题的回答可能会登在网站上。所

以讲完就讲完了，大家能听见就听见，别人问你们，你们今

后就知道了。因为有时候老登在网上也会有问题，受益的不

只是大家，还有些受益的其他人。 今天想简单讲。简单讲，

必须要有个前提，就是大家对我们唐林律师行以前的东西读

过了。如果这样，简单讲就比较容易些，要不然要讲清楚

“495”、又要讲清楚“两年政策的相关性”啊、“两年全时

学习”啊等等就会很费劲。大家假如看了，觉得前面的事情

根本可以不讲的能不能协助我举一下手啊？举得高一点好吗

？所以，还是有人做了些homework，谢谢大家。觉得还是讲

一下好的，举一下手啊？这个虽然做了homework也是想听一

下的？我的想法就很简单，就是简单讲，之后大家的问题中



再尽可能的做一定的补充。 我不是个老师，中国人讲究师道

尊严，我这儿没有。我觉得，在西方社会活得最自在的方面

就是在法律面前人人平等，今天我们是非常平等的，这个平

等怎么体现？最最重要的体现就是大家有什么问题都可以马

上举手提问，我觉得需要回答我就会马上回答，我觉得需要

后面回答就会后面回答。有什么问题都可以打断我。 总纲 总

体来讲，大家也知道，我们花力气比较多的领域就叫技术移

民领域，关于技术移民，两年前我就在《北京青年报》发表

的文章《澳大利亚律师详谈技术移民》中主要谈了四大基本

条件和八大移民因素。后来因为引入了所谓边远地区和人口

稀疏地区学习的5分，再加上亲戚担保分，所以应该是十大移

民因素。[1] [2] [3] [4] 下一页 100Test 下载频道开通，各类考

试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


